

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La localidad tendrá Policía Local antes de terminar la legislatura

El cambio de categoría de los 4 vigilantes municipales a agentes queda fijado en la nueva RPT ■ El Ayuntamiento destina 25.000 euros para cubrir el aumento de los salarios

EÑE | VILLAMAYOR

La localidad de Villamayor de Armuña tendrá por primera vez Policía Local a partir del próximo trimestre. Ésta es la intención del actual equipo de Gobierno, inmerso en la elaboración de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) del Ayuntamiento, donde quedarán establecidas las nuevas plazas. Un proceso que espera dejar completado antes de finalizar la legislatura.

Una demanda que se lleva reclamando en el municipio desde hace tiempo para reforzar la seguridad que actualmente prestan los cuatro vigilantes municipales, además de reconocerles el trabajo que desarrollan que son funciones propias de policías.

El cambio de categoría de los vigilantes municipales a agentes de policía también supondrá un incremento del gasto de personal para las arcas municipales, ya que la subida de clasificación profesional repercute en la retribución económica que deberán tener los cuatro agentes encargados actualmente de mantener el orden y la seguridad ciudadana tanto en el casco urbano como en las urbanizaciones.

Situación que los responsables municipales ya han previsto en el presupuesto de este año, en el que han incluido una partida de 25.000 euros para las inversiones necesarias de aumento de sueldos para los nuevos agentes y para la adecuación y acondicionamiento de las instalaciones como nueva sede de la Policía Local. En este sentido, aunque podrán seguir utilizando las instalaciones actuales, el Consistorio deberá redistribuir el espacio y equiparlo con los nuevos medios y recursos que requiere, como construir un armero.



Los nuevos agentes de la Policía Local seguirán utilizando como sede las instalaciones actuales tras la reforma. | EÑE

La creación del cuerpo policial llegará once años después de implantar la vigilancia en el municipio

## Los últimos del alfoz en reconvertir la plantilla

El municipio de Villamayor será el último del alfoz en eliminar la figura del vigilante municipal, lo que además de reconocer el trabajo que realizan con tareas propias de la Policía Local desde hace ya once años, también se evitará la confusión que supone el término 'vigilante' con los de seguridad privada. La previsión del aumento del coste que tendrá pasar de categoría C2 a C1 supondrá el 56% de los 45.000 euros que el equipo de Gobierno ha reservado en el fondo de contingencia para la reconversión de la plantilla de vigilantes municipales a policías locales. De esta manera, Villamayor pasará a contar con cuatro agentes policiales, junto a Carbajosa de la Sagrada (4) y Santa Marta de Tormes (con 26 agentes), mientras que en Villares de la Reina la implantación de la guardia civil en el municipio descartó la creación del cuerpo policial. De esta manera, sólo quedará el vigilante de Vitigudino que también en breve cambiará de categoría.

## CARBAJOSA

La población de la localidad aumenta un 315% desde el año 2000

El estudio de la evolución de población en la provincia realizado por el Ayuntamiento de Carbajosa teniendo en cuenta las cifras oficiales, recoge que es el municipio con tendencia creciente cada año, como lo refleja el aumento del 314,99% entre el 1 de enero de 2000 y de 2018. Lo que demuestra que es la localidad donde más se ha incrementado, seguido de Villamayor, Villares, Cabrerizos y Santa Marta. Carbajosa ha iniciado el año con 7.127 habitantes. | EÑE

## VILLARES

Los alumnos visitarán el centro Lorenzo Milani y el Museo del Comercio

Los escolares del colegio de Villares de la Reina inician hoy su participación en las actividades organizadas por la Concejalía de Educación y Cultura dentro de la programación de actividades de la Fundación Ciudad de Cultura y Saberes. Los alumnos de 2º de Primaria visitarán hoy el centro Lorenzo Milani y mañana los de 2º de Infantil conocerán el Museo del Comercio, donde también acudirán el resto de pequeños el viernes y el próximo lunes. | EÑE

## SANTA MARTA

Convocado el XI Certamen Literario Nacional sobre San Valentín

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta ha convocado la undécima edición del Certamen Literario Nacional 'San Valentín, el mito del amor', dirigido a mayores de 16 años. Los participantes deberán presentar una obra original e inédita en cualquier género literario sobre la temática del amor, para lo que tienen de plazo hasta el próximo 10 de febrero. Los tres ganadores recibirán un trofeo en el acto que se celebrará el día 16 de febrero. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA

# El Consistorio pavimentará los caminos de La Barrera y el Pajarón de acceso al municipio

Invertirá casi 50.000 euros en el aglomerado de 1.300 metros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina acometerá en los próximos días el aglomerado de los caminos municipales de La Barrera (situado entre el casco urbano y el polígono) y el tramo inicial del Camino del Pajarón (hacia Villamayor, en la prolongación de la calle Ledesma de Aldeaseca de Armuña).

El objetivo es acondicionar

estos viales que son utilizados a diario por los vecinos, dado su deterioro por el uso que ha conllevado la aparición de baches y blandas. Una actuación que supondrá un presupuesto de 47.500 euros para los 1.300 metros de longitud total de los tramos a pavimentar con un grosor de aglomerado de cuatro centímetros.

Trabajos en los que, además de pavimentar estos caminos, el

Consistorio procederá al ensanche de los mismos, con el fin de mejorar la seguridad vial y de tránsito de los peatones y conductores usuarios habituales como atajo de entrada y salida entre el municipio y el polígono.

Asimismo, en el Camino de La Barrera, con dos ramales por sentido de la circulación, también se renovará la señalización y pintura del carril bici.



Ejecución de las obras de ensanche del Camino de La Barrera. | EÑE